

## しもすわフォトストーリー まちの話題を写真でご紹介します。



6/13  
(土)

### 新鮮な野菜や果物を味わって! 下諏訪町農産物即売会「朝市」

安全で新鮮な野菜や果物、切り花などを生産者が直接販売する、恒例の「朝市」が始まりました。販売者は新型コロナウイルス感染症の予防対策として、マスクやフェイスシールド、手袋を着用しての実施となりました。

短時間での開催でしたが、営業開始を心待ちにしていた地域の方々が朝早くから訪れました。8月には盆花や夏野菜などを販売する「お盆セール」も開催されました。朝市は10月31日まで週3回行われます。

### 6/19 (金) 駅前交流情報拠点施設 「ら。shirotori」オープニングセレモニー

「日常をつなぐひろば ら。shirotori」のオープニングセレモニーが行われました。当日は、旧シロトリ写真館の城取誠さんも駆けつけ、過去の町の様子から今後への期待等、集まった関係者らに笑顔で語りました。

町内外の方々の協力によって改修された施設が、地域の人と、町に訪れた人が交流できる場となるよう願いがこめられています。



7/11  
(土)

### 郷土ゆかりの歌人をしのぶ 第72回「邦子忌」

町ゆかりの歌人、今井邦子（1890～1948年）をしのぶ「邦子忌」が、今井邦子文学館で開催されました。新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため規模を縮小し、関係者のみで行われましたが、短歌や童話の朗読は、遺徳をしのび、歴史を感じる時間となりました。

また、同館で開催中の企画展「今井邦子の歌」では、愛用したすずりや関係図書などの展示もあり、女性歌人今井邦子の足跡を改めて振り返る機会となりました。

### 8月 林吉広さん教育委員就任

任期満了に伴う新しい教育委員会委員に、林吉広さん（東山田）が6月17日に開かれた町議会6月定例会で、その任命について議会の同意を得て就任されました。任期は8月8日から4年間です。

また、これまで教育長職務代理者を務めていた北原三千代さんの任期満了に伴い、8月11日に開かれた臨時教育委員会で、教育長職務代理者に萩田均さんが新たに選任されました。

